

Abhandlungen

Sanierungsdarlehen



Von PD Dr. iur. Lukas Glanzmann, Zürich/St.Gallen*

I. Einleitung

Der Begriff «Sanierungsdarlehen» hatte bis vor Kurzem keine feste Bedeutung. Erst im Jahre 2008 tauchte er – soweit ersichtlich – zum ersten Mal in einer Bundesgerichtsentscheidung auf. Das Bundesgericht hat den Begriff in einem von zahlreichen Anfechtungsprozessen in Sachen SAir Group eingeführt und zwar in der sog. ZKB-Entscheidung.¹ Seither tauchte der Begriff noch in den Entscheidungen gegen...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login